

Les travaux se poursuivent pour réduire le déficit en eau de la capitale cubaine



La Havane, 23 juillet (RHC) Le gouvernement cubain continue de réaliser d'importants investissements hydrauliques ici pour réduire le déficit dans l'approvisionnement en eau de milliers d'habitants de la capitale, a annoncé ce dimanche la vice-première ministre Inés María Chapman.

Ce dimanche, la haute fonctionnaire du gouvernement a continué à vérifier l'installation des équipements de pompage récupérés par les ingénieurs et les techniciens de l'entreprise Aguas de La Habana, ainsi que l'organisation de la distribution de l'approvisionnement en liquide dans des camions-citernes.

Inés María Chapman a déclaré sur son compte Twitter que ces actions et d'autres en cours contribuent à réduire le nombre de personnes qui sont actuellement privées d'eau de façon régulière, ainsi qu'à répondre aux plaintes concernant ce problème sensible pour les habitants de la capitale cubaine.

Le travail se poursuit, a déclaré la vice-première ministre, qui préside au contrôle systématique de cette situation d'urgence, en collaboration avec les principales autorités de la province et l'Institut national des ressources hydrauliques.

La pénurie d'eau touche plus de 200 000 personnes dans la capitale, principalement dans les municipalités de Playa, Marianao et La Lisa.

Pour remédier à la situation, huit unités de pompage d'eau ont été récupérées et d'autres seront remplacées, avec l'arrivée dans le pays d'un lot de 12 d'entre elles, qui pourraient stabiliser le service.

Selon les autorités de l'entreprise Aguas de La Habana, ces derniers temps, l'infrastructure de pompage a été endommagée par des décharges électriques, qui ont provoqué 158 pannes au cours du seul mois de juin.

Source Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/329301-les-travaux-se-poursuivent-pour-reduire-le-deficit-en-eau-de-la-capitale-cubaine>



Radio Habana Cuba